

BAKAMLA

Amankan dan Pantau Penghitungan Suara Tingkat Kecamatan

Wanto - SURABAYA.BAKAMLA.ID

Feb 23, 2024 - 17:25



Bersama Pgs Danramil Kapten Inf Ibrahim Ahsani, Babinsa Koramil 0830/03 Pabean Cantian turut ikut mengamankan dan memantau jalannya pelaksanaan rekapitulasi sekaligus penetapan hasil suara di tingkat Kecamatan

Surabaya, - Rekapitulasi penghitungan suara Pemilu Serentak 2024 masih terus berlanjut, untuk itu personel Babinsa Koramil 0830/03 Pabean Cantian Serda

David, Serda Sugianto dan Koptu Soleh masih disiagakan turut ikut mengamankan dan memantau jalannya pelaksanaan rekapitulasi sekaligus penetapan hasil suara tingkat Kecamatan yang berlangsung di halaman kantor Kecamatan Pabean Cantian Jl. Teluk Sampit 2a, Perak Utara, Kec. Pabean Cantian, Kamis (22/2) malam.

Kegiatan rekapitulasi penghitungan dan penetapan hasil suara Pemilu tingkat PPK dihadiri oleh Camat Krembangan Muhammad Yanuar Rizal ., S.S.T.P, .M.SI., Pgs Danramil 0830/03 Pabean Cantian Kapten Inf Ibrahim Ahsani, Kapolsek Pabean Cantian Kompok Dhani Rahadian, S.I.k.S.kom., Panwascam Kec. Pabean Cantian Bpk Hasanudin, Ketua PPS se-Kec. Pabean Cantian dan Saksi-saksi dari perwakilan Partai peserta Pemilu dengan penanggung jawab kegiatan ketua PPK Pabean Cantian Bpk. Hadiri.

Dari 4 Kelurahan yang ada di Kecamatan Pabean Cantian, baru dua Kelurahan yang sudah dilakukan penghitungan suara hingga malam hari ini yaitu Kelurahan Tanjung Perak sudah berjalan 43 TPS dari 115 TPS dan Kelurahan Perak Utara sudah berjalan 43 TPS dari 46 TPS. Sedangkan dua Kelurahan lainnya akan dilakukan pada hari berikutnya sampai dengan selesai dengan total TPS sebanyak 214 TPS.

Dalam kegiatan pengamanan tersebut Serda David mengatakan, bahwa TNI dalam hal ini Babinsa berkomitmen untuk bersinergi dengan semua unsur dalam menjaga keamanan dan kelancaran selama proses tahapan Pemilu.

“Sebagai aparat kewilayahan, Babinsa mempunyai tugas pokok dalam menjaga Kamtibmas dan Kondusifitas wilayah, terutama pada momen penting seperti Pemilu ini,” ucapnya.

Dirinya menambahkan, untuk menciptakan kondisi Kamtibmas yang kondusif adalah tanggung jawab kita bersama, oleh karena itu ia juga mengajak kepada seluruh masyarakat untuk turut serta menjaga keharmonisan selama proses penghitungan suara hingga selesai.

Diharapkan dengan adanya kehadiran Babinsa dan aparat kepolisian dalam pelaksanaan penghitungan ini mampu menjaga keamanan dan ketertiban serta kelancaran dalam proses penghitungan suara dari masing-masing TPS. Hal ini merupakan wujud nyata dukungan TNI terhadap kelancaran dan keamanan proses Pemilu di wilayah, pungkasnya.